
Wortmeldungen gab es nicht. 
Der Vorsitzende, Abg. Steiner, stellte den Beschlussvorschlag der Verwaltung zur Abstimmung. 


